

Leserbriefe

Zubi – oder doch lieber Tischhauser?

Gut, dass wir die Wahl haben. Unser einziger Nationalrat David Zuberbühler gehört der SVP an, die im Parlament:

– Massnahmen zur Reduktion des CO₂-Ausstosses ablehnt.

– gegen eine Pflicht für Solaranlagen bei Einfamilienhaus-Neubauten gestimmt hat.

– gegen eine aktive Förderung von Sonnen- und Windenergie ist.

– sich gegen die Biodiversitäts-Initiative ausspricht.

– gegen die Förderung einer ökologischen Landwirtschaft ist.

– für einen massiven Ausbau der Schweizer Autobahnen ist.

– sich für den Bau von neuen Atomkraftwerken stark macht.

Wenn Sie diese Positionen richtig finden, dann ist David Zuberbühler ihr Mann für den Nationalrat. Wenn nicht, ist es Matthias Tischhauser. Er setzt sich im Gegensatz zur David Zuberbüh-

ler für eine zukunftsgerichtete, nachhaltige Umwelt- und Energiepolitik ein. Das hat er schon im Ausserrhoder Kantonsrat bewiesen. Wählen wir Matthias Tischhauser, unserer Zukunft zuliebe.

Hans Peter Rohrer, Stein

Weil Zubi grundehrlich ist

Ich werde nicht schreiben, weshalb ich jemanden nicht wähle. Es gibt nun bereits mehr als genügend Leserbriefe, welche dem jeweils anderen Kandidierenden die Qualifikation absprechen. Tatsächlich geht es weder um persönliche Befindlichkeiten, Parteizugehörigkeit noch Wohnort. Es geht darum, wer unseren Kanton am besten im Nationalrat vertreten kann. David Zuberbühler hat die Wiederwahl verdient, weil er ein grundehrlicher Mensch ist, auf dessen Wort man sich verlassen kann; der Appenzell Ausserrhoden mit Stolz und Bescheidenheit vertritt. Er ist erfahren, in Bern bekannt und steht zu dem, was er sagt.

Max Slongo, Kantonsrat und Einwohnerrat SVP, Herisau

Grüne Wirtschaftspolitik?

Der Kandidat der Ausserrhoder Freisinnigen für den Nationalrat hat eine interessante Unterstützerliste. Er wird beispielsweise von Industrie AR und den Jungen Grünen zur Wahl empfohlen. Was für eine faszinierende Mischung! Die ist nur möglich, weil er allen genau das verspricht, was sie hören wollen. Mal ist er wirtschaftsfreundlich, mal Klimaschützer. Wie wohl die Politik im Fall seiner Wahl aussehen würde? Fallen seine Entscheidungen bei Abstimmungen nach der Tagesform aus oder richtet er sich danach, wer ihn gerade stärker bearbeitet? Wer einen Nationalrat mit einer klaren Linie und einem überprüfbaren Leistungsausweis will, wählt wieder David Zuberbühler. Da weiss man, was man hat.

Sandro Brunner, Herisau

Selbstinszenierung mit Schweizerpass

Selfies, innen, aussen, überall... auf 20 Seiten Hochglanz! Die

Sucht seiner Selbstablichtung scheint grenzenlos. Wie die Teenies, die Touristen aus Asien, aus der ganzen Welt an unseren Hotspots! Warum die Kamera nur immer auf sich selbst richten? Nicht auf die Umgebung? Auf die Mitmenschen rund um uns, denen es nicht so gut geht wie uns? Auf unsere Mitmenschen an den Aussengrenzen? Die im Mittelmeer elendig ertrinken? Der ethische und moralische Kompass – auch von Zubi – schlägt in eine Richtung aus, die uns beschämt.

Ursula Schoch und Hans Walter Bühler, Stein

Eine Frau in den Nationalrat

Leider haben wir in Ausserrhoden nur einen Sitz im Nationalrat. Als kleiner Kanton ist es uns verwehrt, beide Geschlechter im Rat vertreten zu haben. Der Anteil der Frauen beträgt zurzeit rund 3/8 der 200 Sitze. Für unsern Kanton besteht nun die Möglichkeit, diesen Frauenanteil mit der Wahl von Claudia Frischknecht von der Mitte

Abendstimmung über Wolfhalden

Leserbild Prisca Fuster fotografierte.

etwas zu erhöhen. Claudia ist eine politische Persönlichkeit in unserm Kanton und hat sich als Kantonsratspräsidentin bewiesen. Beruflich arbeitet sie bei der eidgenössischen Sozialversicherung in St. Gallen. Somit hat sie Das Verständnis und die Kompetenz, sich für unsere soziale Sicherheit einzusetzen. Eine Frau als Vertretung im Nationalrat wäre auch für unser

Image nach Aussen sehr willkommen. Ich wähle eine Frau nach dem Motto: «Wenn du etwas gesagt haben willst, frage einen Mann; wenn du etwas erledigt haben willst, frage eine Frau.» Mit Überzeugung wähle ich Claudia Frischknecht und bin überzeugt, dass sie auch Ihre Erwartungen erfüllen wird.

Walter Bach, Herisau

CRAZY DIAMOND
THE PINK FLOYD TRIBUTE
COMING BACK TO LIFE

CASINO
HERISAU
28.10.2023

WWW.CRAZYDIAMOND.CH

WO

FINDET MAN DIE BESTEN JOBS? IN DER OSTSCHWEIZ

ostjob.ch

JETZT JOBMAIL ABONNIEREN!
OSTJOB.CH/JOBMAIL

Ich bin kein Inserat.
Ich bin das fehlende Teil für eine bessere Zukunft.

Jetzt mit TWINT spenden!

SWISSAID
Wir setzen zusammen. Gegen den Hunger.

RADIO CITY
FM1
OLMA'23

12. BIS 21. OKTOBER 2023
WAAGHAUS ST. GALLEN
TÄGLICH AB 17.00 UHR | FR & SA BIS 01.30 UHR

RAY DOUGLAS, MAX POWER, P-NOIR
CRONIC, VAN DAN, DIETER VOGEL, MORGAN SELLECK, PAPA LAUDA, MUTED DJ TEAM

VERANSTALTER: **KULT.** MEDIENPARTNER: **FM1** SPONSOREN: **Schützengarten**, **Zentrum Garage**